



Cherry & The Ladies



¡Qué Movida!

Tributo a la Movida Madrileña

PRESENTACIÓN

Cherry and The Ladies, es la girl band de Lady Cherry, desde 2008. Destaca su propuesta por su sonido, energía y el buen rollo que desprenden en directo, siendo muy participativas con el público, así como por ser una banda pionera en España en su estilo de Rock and Roll clásico.

Su estilo radica en el Rock and Roll, aderezado con Pop Rock, desde el más clásico de los 50's al de los 80's, con claros referentes como Tequila, Miguel Ríos, Loquillo, Fito y fitipaldis, así como internacionales como The Beatles, Chuck Berry o Status quo.







SUS TEMAS REPERTORIO



Rock and Roll en Español, y algunos clásicos del Rock and Roll de siempre
Canciones para cantar y bailar, apto para todos los públicos.

También interpretan algunas canciones de su último EP, con estas mismas referencias de Rock and Roll nacional.

**VAMOS A TOCAR UN ROCK N ROLL
A LA PLAZA DEL PUEBLO *
BIENVENIDOS *LOCA * SÁBADO A
LA NOCHE * ENAMORADO DE LA
MODA JUVENIL * LA CHICA YEYE *
TOCAR MADERA* NO VOY EN TREN
* DIME QUE ME QUIERES...**

VIDEOCLIPS



ANTAGONISTAS
LA DIVA DE LA CURVA
THE SHOW
ROCKIN LOTION



EXTRA EXTRA!

Los medios nos siguen la pista

tve



#0

cuatro



5 TELECINCO

Concierto de The Ladies en Madrid, llenazo total y aires 'vintage' a ritmo de rock and roll



Elas son una élite que sobre un escenario ha hecho versiones de los clásicos.

El día de nuestro concierto en La Beca del Ladies prometía estar lleno de emoción porque con independencia de lo que pudieran hacer esperábamos que el rock and roll siempre nos traería una buena dosis de energía y alegría.

Y a parte de él, nos gusta hacer versiones de los clásicos que nos permiten conectar con el público y hacer que se sienta parte de la fiesta.

«Prometo a Benito y efectivamente se Benó, al final del concierto nos comunicaron que hubo gente que ni siquiera pudo entrar»

DESDE LA PORTADA

FIESTA EN REVISTA MADRID EN VIVO GO: OTRA QUE NO LE VAS A PERDER

El día de nuestro concierto en La Beca del Ladies prometía estar lleno de emoción porque con independencia de lo que pudieran hacer esperábamos que el rock and roll siempre nos traería una buena dosis de energía y alegría.

El día de nuestro concierto en La Beca del Ladies prometía estar lleno de emoción porque con independencia de lo que pudieran hacer esperábamos que el rock and roll siempre nos traería una buena dosis de energía y alegría.

Deep Capo: "Hay un colapso en la evolución musical. Y se vuelve al origen"

The Ladies Band hacen versiones de los Supremes, Elvis Presley o Roy Charles



THE LADIES son un grupo de chicas que desde hace unos años están haciendo versiones de los clásicos de la música pop y rock. Su estilo es muy divertido y sus actuaciones son muy divertidas. En este concierto, las chicas de The Ladies nos hicieron una gran fiesta con versiones de los clásicos de la música pop y rock. Su estilo es muy divertido y sus actuaciones son muy divertidas.

entreviú

'vintage' para gente joven

bandas retro atrae a veinteañeros en busca de lo auténtico

EL PAÍS

llenaron el teatro en su aniversario

Concierto excepcional. La asociación cultural trajo a Torrelavega a los grupos The Ladies y Altamar para recaudar fondos destinados a la lucha contra el cáncer

El concierto aniversario de la Asociación Cultural Musical Torrelavega en su aniversario fue un éxito. Las chicas de The Ladies y Altamar hicieron un concierto excepcional que llenó el teatro y recaudó fondos para la lucha contra el cáncer.



El grupo The Ladies sobre el escenario del Concha Espina.

